

Fecha: 22-01-2026
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: "Luego de cuatro años de arduo trabajo, veo mejor a Chile"

Pág.: 21
 Cm2: 740,2
 VPE: \$ 1.480.430

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

Carlos Carrasco, Seremi de Gobierno

"Luego de cuatro años de arduo trabajo, veo mejor a Chile"

En el contexto del lanzamiento de la web 1000avances.cl, en el que se reflejan los principales logros gubernamentales, el vocero de gobierno en la Región de O'Higgins revisa los principales logros en estos últimos 4 años.

poco menos de dos meses que termina el gobierno del Presidente Gabriel Boric, el Seremi Carlos Carrasco destaca avances en varias áreas desde 2022 a la fecha, entre ellas algunas muy sentidas por la población, como lo son el costo de la vida, la inmigración y la seguridad pública. "Al iniciar nuestro gobierno recibimos un país con una inflación descontrolada, con caos en sus fronteras y un aumento sostenido de los homicidios. Luego de cuatro años de arduo trabajo, Chile está mejor. Los números y las historias de vida muestran cambios relevantes", asegura el personero de Estado.

Los datos a los que se refiere el Seremi Carrasco corresponden a la inflación, que de un 14% en 12 meses ahora está alrededor del 3%; la disminución en cerca de un 54% de los ingresos irregulares al país y, descontando los años de pandemia, la baja de la cantidad de homicidios que venían aumentando año tras año desde el 2016. "Por tanto, ese slogan del Chile que se caía a pedazos no es tal", asegura la autoridad regional, relevando también otros logros.

"Probablemente el gobierno del Presidente Gabriel Boric será recordado en los años futuros como el gobierno que tras un debate largísimo de más de una década

logró aumentar significativamente las pensiones de todas y todos. Un beneficio que las personas de 82 años o más ya reciben desde septiembre de 2025 y que desde este primero de enero está generando también otros aumentos porque bajan los tramos de edad", expresó Carlos Carrasco.

¿Qué análisis se hace de otros logros en materia previsional y laboral?

"Este gobierno siempre se preocupó por los más necesitados del país. Otro tema trascendental es el aumento sin precedentes del sueldo mínimo de \$350 mil -cuando asumió el Presidente Gabriel Boric- a los \$539 mil que habrá el 11 de marzo. Por cierto, también está la ley de 40 horas, que significa reducir la jornada laboral para que las y los trabajadores puedan pasar más tiempo con sus familias y tener una mejor calidad de vida está vigente y avanzando en su implementación paulatinamente para que en 2027 ya sean 40 horas de trabajo".

Otra iniciativa que fue bastante difundida fue la implementación de la ley de royalty minero, ¿qué repercusiones tiene para nuestra región?

"Sabemos que nuestra región es una región minera. Por lo mismo, esta ley genera que aumenten los recursos efec-



tivamente a las regiones productoras. Del mismo modo, el espíritu de esta iniciativa apunta también a que los municipios con menos recursos -independiente de si tienen producción minera- obtengan más, siendo en nuestra región favorecidas las 33 comunas para que reciban fondos para mayor beneficio de sus habitantes. Gracias a esto en O'Higgins han sido posibles entre muchas obras el emblemático centro de diagnóstico municipal de Las Cabras; así como la adquisición de ambulancias para Machalí y Litueche, un vehículo para Bomberos en Peralillo, y también obras como conservaciones de caminos, alumbrado público, señaléticas, en comunas como Coltauco, Requínoa, en fin, una diversidad bien grande de obras en beneficio de todas y todos nuestros habitantes".

¿Qué otros avances en lo social podemos destacar?

"Otro logro es el plan de emergencia habitacional, que en nuestra región logró y superó la meta de 14.667 viviendas que se fijó al inicio del gobierno. Si se estima que en cada vivienda beneficia a un aproximado de 4 personas, podemos decir que solo en O'Higgins tenemos 60 mil personas, la cantidad de habitantes que tiene una ciu-

dad, como beneficiadas con una nueva casa. Incluso más, además de estas 15 mil viviendas nuevas van a quedar en construcción 7 mil más. Esta política habitacional ha sido tan exitosa que en diciembre pasado el Congreso, incluido el futuro oficialismo hoy oposición, aprobó la mantención de este plan de emergencia por otros 4 años más, lo que también sucederá con el royalty minero".

En entrevista con Diario Sexta Región, el Seremi sostuvo: "Del mismo modo, como gobierno a través del copago cero eliminamos el pago de los pacientes FONASA en el sector público. Además se ha trabajado a nivel nacional y regional en la reducción de las listas de espera. En O'Higgins transparentamos que en Salud había una lista de espera importante y se ha estado avanzando de manera significativa. Sumamos a esto que ya se están construyendo los nuevos hospitales en Rengo y Pichilemu".

Gobierno hasta el último día y preventión de incendios forestales

El seremi Carrasco continuó enumerando iniciativas de la administración Boric. "Son variados los avances y ojalá no se me quede ninguno fuera: la Ley Papito Corazón, que ha logrado ór-

denes de pago de cerca de \$3 billones para más de 300 mil familias a noviembre del 2025, trenes y buses eléctricos en el transporte público, pago de deuda histórica de los profesores, centros de cuidados, reducción de la pobreza. En fin, una serie de avances que nos hacen decir que Chile está mejor que hace cuatro años".

Seremi, quedan poco menos de dos meses para el cambio de mando, ¿cuáles son las prioridades en esta última etapa?

"Decirle a la ciudadanía que vamos a vamos a gobernar hasta el último día, se traspasará la administración de manera correcta y en este verano ante las altas temperaturas un llamado: recordar lo importante de la corresponsabilidad ante los incendios forestales. El gobierno del Presidente Boric ha incrementado sustancialmente los recursos para combatir los siniestros pero sin la ayuda y conciencia de parte de todas y todos se hace difícil el evitar estos desastres. El 99% de los incendios son provocados por la intervención humana, por eso es fundamental que tomemos las medidas para que nuestras vacaciones estivales sean para el descanso y el disfrute y no una tragedia con situaciones que lamentar."

